

## **BRUEBACH**

D'or au losange évidé de sable couché en fasce.

Bruebach possédait ces armoiries dès la fin du XVII<sup>e</sup> siècle. Le village apparaît en 1144 sous la dénomination « Brudpach ». De 1500 à la Révolution il a appartenu à la famille de Montjoie comme fief mouvant des Habsbourg jusqu'aux traités de Westphalie puis de la Couronne de France. L'église est dédiée à saint Jacques le Majeur.

SOURCE: Arm. gén., p. 370, nº 361; Elsässisches Samstagsblatt, t.II (1857), p. 96: «ein Wecken».